

令和2年5月19日

保護者の皆さま
学生の皆さん

近畿大学工業高等専門学校
校長 村田圭治

通常授業の再開に向けた基本的考え方について

日頃より高専教育にご理解・ご支援いただき、誠にありがとうございます。

さて、5月14日、全国に発令されていた緊急事態宣言が、東京都、神奈川県、千葉県、埼玉県、首都圏と、大阪府、京都府、兵庫県の近畿圏、および北海道を除き解除されました。本校が設置されています三重県では2週間以上新たな感染者が出ていないこともあり、県内公立高校は5月18日（月）に臨時休校を解除し、18日～29日まで段階的に分散登校を拡大、6月1日（月）より通常授業を再開する見込みです。

しかし、本校は近鉄大阪線沿いの名張市にあり大阪府、奈良県から通学する学生も少なくないことから、大阪府、奈良県などの感染状況を踏まえながら通常授業の再開を慎重に決定する必要があると思われまます。また通常授業の再開といっても、3密を抑制するなど感染防止対策を施したうえでの再開が求められることから、現時点では下記のように、『6月1日（月）からまず本科1年生のみに限定して通常授業を再開することで準備を進め、本科2～5年生はこれまで同様の遠隔授業を継続し、近隣の府県における感染状況ならびに近隣の高校や高専の授業再開の状況も参考にしながら段階的に進めていくことにいたします。ただし、専攻科については、3密の回避など感染防止対策を十分にとることが可能であると考えられるため、やはり6月1日（月）より通常授業を再開するものとします。』

今回緊急事態宣言解除の対象となっていない8都道府県については、政府が1週間後の5月21日をめどに改めて判断するとしていることから、こうした政府や自治体の動きも参考にしながら本科2～5年生の具体的な通常授業再開スケジュールなどを決定し、逐次報告してまいります。何卒、ご理解・ご協力いただけますようお願い申し上げます。

繰り返しになりますが、今後も、必要事項を本校ホームページ、あるいは学生への一斉メールにてご連絡いたしますので、閲覧いただけますようお願い致します。

記

●通常授業再開までの予定

5月30日（土）まで 遠隔授業を継続

5月31日（日）より 本科1年生のみ入寮を許可

6月1日（月）より

本科1年：通常授業の再開（3密抑制など、感染防止対策に配慮して実施）

本科 2～5年：遠隔授業を継続。状況の変化に応じて段階的に通常授業に移行
専攻科：通常授業の再開（3密抑制など、感染防止対策に配慮して実施）

以上